

CHAMBERY AUTO RETRO

2 et 3 décembre 2023



Après quelques négociations auprès des instances dirigeantes des Club 403 et Club 403 Cabriolet il a été convenu de participer au « **Chambéry Auto Rétro** » qui se tient tous les ans début décembre au palais des expositions de Chambéry (73), Savoie Expo.

Il sera loué 2 stands contigus de 3x6m, soit 3x12 m pour 36 m²

Le coût est de 84 € par stand, donc par Club.

N'ayant pas trouvé de 403 autre que la mienne à exposer, j'ai donc décidé de venir avec mon cabriolet accompagné de sa remorque

Ne disposant pas de comptoir, j'ai acheté sur LBC 2 vitrines que j'ai transformées afin d'en faire une banque d'accueil avec présentation des objets du Club 403 et autres objets de déco.



L'installation s'est faite le vendredi après-midi après un trajet dantesque sous une pluie diluvienne, accompagné d'Emmanuel Fort qui a transporté le gros du matériel (Vitrines, table, chaises, frigo, drapeaux etc. et tous les cartons et valise d'objets divers du Club 403.) dans son Picasso plein à ras bord !

L'installation faite, il m'a ramené à mon domicile où m'ont rejoint Sylvie et Christophe Marcaud, président du Club 403 Cabriolet.

Lever à l'aube pour rejoindre le stand où nous retrouvons Jean-Claude Colombo arrivé la veille de sa Creuse lointaine et qui logeait dans un hôtel proche de Savoie Expo.

Notre stand est placé contre un mur gris et triste, entravé qui plus est de poteaux, tuyaux et autres appendices aussi disgracieux que gênants pour la circulation autour des véhicules, coincé entre 2 stands.



Le Salon est plutôt agréable avec plusieurs halls dédiés à la restauration (des estomacs, pas des voitures !), aux marchands de toutes sortes (Pièces neuves ou d'occasion, accessoires, outillage, vêtements etc.), aux Clubs, aux plateaux 2 roues et voitures de prestige et de compétition.



A 9 h, ouverture au public. Un public bon enfant et connaisseur pour ce premier jour, des locaux bien sûr mais aussi beaucoup de Suisses et d'Italiens.

Nous renseignerons beaucoup de curieux mais peu de propriétaires de 403 et un seul adhérent au Club 403, René Serrano que j'avais eu au téléphone il y a environ 3 mois.

Un autre nous a proposé une 403 camionnette à restaurer pour 1000 € à débattre, un ancien propriétaire du cabriolet 403 N° 1042 aimerait savoir ce qu'est devenue sa voiture et un autre ancien propriétaire Suisse de 403 cabriolet m'a proposé un lot de 3 valises gigognes qu'il avait fait faire sur mesure pour le coffre de sa 403.

Même ambiance le dimanche avec un peu plus de « touristes » dans les allées.

Quant à notre stand, toujours très bonne ambiance avec les « permanents », à savoir Sylvie, Christophe, Jean-Claude, Catherine (toujours très discrète) et votre serviteur. Christophe et Sylvie avaient apporté des victuailles de qualité, quelques bouteilles traînaient dans le coffre de la 403, le repas de midi s'est déroulé dans la bonne humeur autour de la table de camping coulissante tirée du coffre arrière de la remorque !



Emmanuel nous a rejoint le dimanche matin et a fait la fermeture du salon avec moi, il a ramené chez moi les objets encombrants qui m'appartenaient et s'en est retourné tard chez lui...

Jean-Claude a récupéré les objets appartenant au Club 403 ainsi que mes vitrines que je mets à disposition du Club.

Tous les billets à tarif réduit qui nous avaient été offerts par l'organisateur ont été vendus, les montants correspondants ont été virés sur les comptes des 2 Clubs, ce qui fait que cette manifestation n'aura coûté aucun € à nos 2 associations.

Je ne sais pas encore si nous participerons à l'édition 2024 de ce Salon, mais il nous faudra trouver une autre voiture pour varier la présentation, et pour ma part il est hors de question de revenir sur cet emplacement lugubre.

